

## **KAI LOGISTIK DUKUNG PELAKSANAAN PENGIRIMAN MOTOR GRATIS TAHUN 2022**

Kementerian Perhubungan kembali menyediakan program angkutan sepeda motor gratis untuk periode Arus Mudik tahun 2022 yang dilaksanakan untuk arus mudik mulai tanggal 26 April – 30 April 2022 (5 hari) dan Arus Balik mulai tanggal 05 Mei – 09 Mei 2022 (5 hari). Pengiriman Gratis Sepeda Motor dengan moda Kereta Api (Motis) yang diselenggarakan oleh Kementerian Perhubungan melalui Direktorat Jenderal Perkeretaapian pada masa Angkutan Lebaran 2022 bertujuan untuk mengantisipasi lonjakan pemudik dengan menggunakan sepeda motor sehingga mampu menekan risiko tingkat kecelakaan lalu lintas.

Tahun 2022, KAI Logistik kembali dipercaya untuk menjadi pelaksana program ini mulai dari kegiatan sosialisasi hingga pelaksanaan operasional di seluruh 11 stasiun yang melayani. Tahun 2022, layanan Motis tersedia di dua jalur yakni jalur lintas utara: Stasiun Jakarta Gudang, Cirebon Prujakan, Tegal, Pekalongan dan Semarang Tawang (PP) dan lintas selatan: Jakarta Gudang, Cirebon Prujakan, Purwokerto, Kroya, Kutoarjo, Lempuyangan, Klaten dan Purwosari (PP).

Selama pelaksanaan program, Pemerintah menyediakan kuota kapasitas angkut sebanyak 9.280 unit motor untuk keseluruhan arus mudik maupun arus balik untuk seluruh rute yang dilintasi pada kedua jalur tersebut.

Prosesi pemberangkatan perdana angkutan motor gratis (Motis) dilaksanakan pada Selasa (26/04) dengan semboyan 40 oleh Dirjenka Kemenhub, Bapak Zulfikri didampingi Direktur Niaga KAI (D1) dan disaksikan oleh Direktur Lalu Lintas dan Angkutan KA, CDD of Freight Marketing and Sales KAI, EVP Daop 1 Jakarta KAI, Direktur Utama KAI Logistik (GU) dan Direktur Operasi KAI Logistik (GO).

Dalam sambutannya, Dirjenka Kemenhub mengungkapkan bahwa program Motis ini merupakan program Pemerintah dengan tujuan untuk mengurangi jumlah pemudik dengan kendaraan roda dua, sehingga mampu menekan risiko kecelakaan lalu lintas.

Sementara, D1 menjelaskan dalam sambutannya bahwa “KAI memberikan dukungan penuh dalam memfasilitasi Angkutan motis sehingga pemudik dapat mengirimkan sepeda motornya secara gratis melalui Kereta Api dan meningkatkan keselamatan para pemudik. KAI Berkomitmen menghadirkan layanan mudik yang selamat, nyaman dan sehat”.

Masyarakat menyambut baik program pengiriman motor gratis, Hal tersebut dapat terlihat pada jumlah pendaftar program ini yaitu **3.367** pendaftar mulai tanggal 20 April – 30 April 2022. Sementara puncak arus keberangkatan untuk arus mudik terjadi pada tanggal 29 April 2022 dengan jumlah 347 motor, diikuti tanggal 30 April dengan jumlah 304 motor dan tanggal 27 April 2022 sejumlah 281 motor dengan total keseluruhan keberangkatan Arus Mudik yaitu 1.284 sepeda motor. Diantara seluruh rute yang ditawarkan, rute Semarang Tawang, Kutoarjo dan Purwosari merupakan rute-rute favorit peserta Motis 2022.



KEMENTERIAN PERHUBUNGAN  
DIREKTORAT JENDERAL PERKERETAAPIAN



Logistik

## Kenalan Sama MOTIS Yuk!



Motis adalah program tahunan yang dibuat pemerintah melalui Kementerian Perhubungan RI untuk para pemudik. Dengan program ini, **motor pemudik** akan diangkut **secara gratis** menggunakan moda **Kereta Api**.

@KA\_Logistics  
KeretaApiLogistik  
kalogistics

[www.kalogistics.co.id](http://www.kalogistics.co.id)

